## Klaus Bloedt-Werner

Stadt Baden-Baden z.H. Herrn Bürgermeister Uhlig Rathaus 76530 Baden-Baden

11.11.2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Uhlig,

sowohl im Badischen Tagblatt als auch in den Badischen Neuesten Nachrichten war ein Bericht der CDU-Mittelstandsvereinigung über die Möglichkeit der Bebauung von Garagen-Dächern. Diese Berichte hören sich sehr interessant an, so dass ich namens der CDU-Fraktion beantrage zu überprüfen, ob eine derartige Bebauung von Garagendächern auch in Baden-Baden, z.B. im Bereich des Briegelacker möglich wäre. Evtl. könnte diese Art der Bebauung auch für Private interessant sein, die über entsprechende Garagen-Bauwerke verfügen, die sich insbesondere statisch dazu eignen würden eine Wohnbebauung zu ermöglichen.

In Zeiten knappen Wohnraums sollte jede Möglichkeit genutzt werden, um zusätzlichen Wohnraum zu schaffen, insbesondere erschwinglichen Wohnraum.

Mit freundlichen Grüßen

**Bloedt-Werner** 

Mit freundlichen Grüßen

	Klaus Bloedt-Werner
Bloedt-Werner	
	Schartenbergstr. 44 · 76534 Baden-Baden Tel. 07223-60540 · Fax 07223-9437841

Email: info@bwh-kanzlei.de